

N°
1



Candidatos a Decano
Facultad de Medicina 2020

*José Ricardo
Navarro Vargas*

BIENESTAR UNIVERSITARIO



En nuestra propuesta las políticas de bienestar y de humanización seguirán enfocadas a todos los escenarios de la Facultad, incluyendo los lugares de práctica y dentro de ellos el Hospital Universitario.

En este marco, todas las acciones están dirigidas a mejorar las condiciones de las personas: estudiantes de pre y postgrado, profesores y funcionarios administrativos, respaldadas con una inversión significativa del presupuesto de la Facultad. Desde las diferentes dependencias se continuará con una política de puertas abiertas y escucha con énfasis en el buen trato a todos los miembros de la comunidad.

Sobre los ejes de Bienestar estas son nuestras principales propuestas:

ACOMPañAMIENTO INTEGRAL

Se continuarán las acciones de carácter preventivo fortaleciendo las rutas de atención, en conjunto con el Departamento de Psiquiatría, el CASE, SAP y el HUN bajo una comunicación ágil y efectiva. Se consolidarán los programas de acompañamiento mejorando aspectos académicos, emocionales, sociales y familiares para el desarrollo integral, a través de escenarios y actividades que estimulen el crecimiento cultural, artístico y lúdico.

Seguiremos implementando nuestro programa de gestión del riesgo académico mediante el fortalecimiento del Sistema de Acompañamiento Estudiantil (SAE). Este incluye la identificación temprana, vigilancia y manejo de los riesgos académicos y biopsicosociales.

GESTIÓN Y FOMENTO SOCIO-ECONÓMICO

Se incrementará el apoyo económico para transporte y alimentación a la población estudiantil que presente dificultades económicas. Se promoverán programas exitosos como el “Plan Padrino” que en estos tiempos de la pandemia permitió recibir apoyos externos destinados a estudiantes que estaban en situaciones de vulnerabilidad socioeconómica. Se continuará impulsando programas de apoyo solidario como el FOSESAC con egresados y amigos de la Facultad. Se continuará apoyando a los estudiantes con problemas de conectividad.

SALUD

El propósito fundamental es continuar trabajando en equipo, mediante los diversos programas de Terapia Ocupacional, Fisioterapia, Nutrición, Fonoaudiología, Psiquiatría, Maestría en Fisioterapia del Deporte, Medicina del Deporte entre otras, para procurar el bienestar integral de todos los profesores de la Facultad y de la Universidad. Se trabajará en conjunto con la División de Seguridad y Salud en el trabajo, la Caja de Compensación Familiar Cafam, el CASE y el HUN en promover actividades de detección de riesgo cardiovascular, trastornos de ansiedad, síndrome del Burnout, trastornos del sueño y demás patologías que afecten el bienestar físico y mental de nuestra comunidad.

CULTURA

Continuaremos desarrollando las dimensiones artísticas para construir y fortalecer la identidad institucional a partir del reconocimiento y el aprendizaje de la diversidad y multiculturalidad que converge y se expresa en la vida universitaria, mediante en apoyo a los grupos estudiantiles, además de generar estrategias de colaboración y sinergias con los grupos artísticos de la Universidad y con la la Facultad de Artes. Apostamos por continuar apoyando iniciativas como la de Medicina Tropical Orquesta y el Coro.

ACTIVIDAD FÍSICA Y DEPORTE

Se continuará promoviendo esta área como eje fundamental para el desarrollo de la formación integral que permita la integración de estudiantes, docentes y personal administrativo, mediante la adaptación a las condiciones relacionadas con la pandemia y la postpandemia. Cuando las condiciones lo permitan se reanudará la Carrera Atlética “Corriendo por UN Hospital”. Se continuará fortaleciendo la participación en eventos deportivos intra y extrauniversitarios. Se fomentará la participación en actividades como grupos de caminatas ecológicas, ciclismo recreativo, entre otras.

Finalmente, en alianza con el grupo de Humanización en Salud continuaremos con nuestra política por el **BUEN TRATO**, a fin de vivirla, sentirla y apropiarla.

La formación integral y el bienestar son prioridad y política dentro de nuestra visión de Facultad:

Todos juntos con humanización, buen trato, solidaridad y trabajo en equipo saldremos adelante